

はなみずき

令和6年1月号
高志の郷デイサービスセンター
<http://www.fukuhoukai.jp/>

新年あけましておめでとうございます。

皆様方にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、新型コロナウイルスも昨年5月8日に2類相当から5類に変更されました。昨年4月現在で感染者数約3400万人、死亡者数約9万人と猛威を振るいましたが、感染率、死亡率とも低下傾向となりました。しかし昨年末から再び感染者数は増加し、3年間沈静化していたインフルエンザの感染者が急増しています。まだまだ感染対策が必要ですが、新型コロナウイルス発生前と同様の対策でも十分対応できるのではないかと考えております。

昨年はウクライナ戦争による物価高、防衛費の増額、異次元？の少子化対策やばらまき政策など財政赤字を増加させる要因により医療介護支出が抑制され、医療介護施設の経営の安定化や人材不足を改善するための余裕が狭められたのは極めて残念なことです。

さらにイスラエルとハマスの戦争による世界的な不安定性の上昇や、予想される日本の人口減少は今後の日本にくらい影を落としております。

しかし昨年はWBCの優勝や大谷翔平のドジャーズ入団の契約金の信じられない額やその支払い方法に驚かされ、また将棋界の藤井聡太さんの史上初の8冠達成など明るいニュースもたくさんあり、さらには今後の日本サッカーが世界的に活躍することが予想され楽しみにしているところです。

少子高齢化に対して政財界、行政はもとより、日本全体で対応しなければ2025年問題、さらに、進行しつつある未曾有の人口減少によって日本の社会が停滞し崩壊する可能性もあります。ICT、ロボットの利用や移民の奨励、教育が重要な問題になると思います。あらゆる可能性を考えていけば、可能性は無限です。夢は持ち続けることに意味があります。皆さん今年もがんばりましょう。

社会福祉法人 福鳳会理事長 林 治朗

1月お誕生日の方

五十里 礼子様 大島 耀子様
澤崎 猛様 滝谷 義雄様
鍋谷 正三様



おめでとうございます!

1月行事予定

- ・カレンダー作り
- ・壁面作り
- ・季節の行事
(新年会)

※予定は変更になる場合があります。

冬至の献立



美味しいね!



- ・ごはん
- ・酒粕汁
- ・鮭の幽庵焼き
- ・南瓜のいとし煮
- ・ふろふき大根 柚子味噌かけ

～お正月飾りの紹介～

今年の干支に因んだお正月飾りが
お目見えしました!
サービス内で少し足を止めて
眺めてみて下さいね。



冬至の日にりんごと柚子
を入れたお風呂に入って
いただきました!



いい匂いだのー
あったまるわー



～りんご湯・柚子湯
の効能～
疲労回復
リラックス効果
冷えの予防と改善



クリスマス会

12月25日と26日にクリスマス会を開催し、サンタクロースは大忙しゲームを楽しんでいただきました。プレゼントを積む方と紐を巻いて川を運ぶ方に分かれて得点を競いました！



たくさん積むよー！



頑張るぞー！



おやつには、レアチーズケーキ
フルーツソース添えを
召し上がって頂きました！

美味しいー！



メリークリスマス！



サンタクロース登場！
プレゼントを
配りました！

クリスマスツリーの飾りつけ

もうすぐ
クリスマスだねー



利用者の皆様とクリ
スマスツリーの飾りつ
けを行い、季節の
催しを楽しんで
いただきました。

制作活動

1月のお餅のデザインのカレンダーと葉牡丹の吊るし飾り制作を行いました！皆様細かな作業も真剣に取り組まれていました！



可愛いねー



完成！



ここに貼ろう
かな？



なかなか
難しいね。。。



こうけ？



完成しました！